

地域及び社会に対する貢献

地域に住み、地域の方々と共に生きていく者として、さまざまなボランティア活動や行事・イベント等を通じ、地域社会に貢献しています。

ボランティア活動への参加

事業をご理解いただくとともに、その地域社会で共に共存する一員として、清掃活動等のボランティア活動を通して地域社会に参加しています。

清掃活動等の主なボランティア活動（2011年度実績）

拠 点 名	ボランティア活動	活動への協力者数
幌 延	北海道春と秋のクリーン作戦 天塩川クリーンアップ作戦	29
青 森	町内会活動（六ヶ所村） （側溝清掃、草刈り）	12
本 部 原 科 研 サイクル研	東海村春&秋の一斉クリーン作戦 久慈川水系一斉クリーン作戦	1,587
大 洗	ゴミゼロ作戦、クリーンアップ大洗	222
東 濃	地域清掃活動、草刈活動 植栽帯維持管理作業	326
敦 賀	クリーンアップふくい大作戦 事務所周辺清掃活動 笙の川クリーン作戦	145
も ん じ ゅ	クリーン美浜、白木浜清掃 クリーンアップふくい大作戦	141
ふ げ ん	クリーンアップふくい大作戦 県道清掃、水島清掃	98
関 西 研 （ 木 津 ）	施設周辺美化運動	136
人 形	ボランティア清掃活動	93



クリーンアップふくい大作戦
事務所周辺清掃（合計 110 名参加）



関西研の施設周辺美化運動
（2 回合計 136 名参加）



天塩川クリーンアップ作戦
（幌延 15 名参加）



道路植栽帯の維持管理と清掃ボランティア
（東濃 171 名参加）

東日本大震災で被災した皆様へ —有志による義援金活動—

2011年3月11日に発生した東日本大震災では多くの方々が亡くなるとともに、家や職場を失い、明日の生活も困難となった多数の方々が発生する事態となりました。このような方々の少しでもお役に立てればと、被災地から遠く被災しなかった原子力機構の拠点の有志から義援金が集められました。

幌延、東濃、敦賀本部、人形の従業員有志から、総額2,100,800円の義援金が地域の新聞社を通して日本赤十字社へ、又は地域の共同募金会を通して中央共同募金会へ送られました。

大震災で被災した皆様にご心からお見舞い申し上げます。わたくしたちは一刻も早い復興を願い、今後もできることを行っていきたいと考えています。



敦賀市共同募金委員会会長（右）へ
義援金をお渡しした時の様子

地域社会への貢献

私たちは地域の一員として、さまざまな活動やイベントに積極的に参加しています。私たちの活動が少しでもお役に立てればよいと考えています。

主な社会貢献活動（2011年度実績）

拠 点 名	タ イ ト ル	活動への協力者数
幌 延	おもしろ科学館 幌延町名林公園祭り	39
青 森	六ヶ所産業祭り、地域の祭り	74
本 部 原 科 研 サイクル研	ひたちなか市産業交流フェア 勝田全国マラソン大会での給水支援 とうかい環境フェスタ、ふれあい福祉まつり等	152
大 洗	大洗町商工感謝祭、科学フェスタ 大洗八朔祭磯節パレード、夏祭り 大洗町消防出初式等	108
那 珂	なかひまわりフェスティバル 2011	8
東 濃	東濃地科学センターセミナー	10
関 西 研 (木 津)	赤ちゃんにやさしい都市づくりフォーラム	1
人 形	三朝温泉キュリー祭 2011 鏡野町産業まつり、地域まつり	32



とうかい環境フェスタへ出展
環境活動の一環として参加しています。



おもしろ科学館 2011（幌延総合体育館）
地域の方と科学のおもしろさを共有しました。



ふれあい福祉まつり（東海）
地域のふれあいと福祉につながればと考えています。



大洗町消防出初式
地域の消防へ協力しています。

トピックス

2011年度夏の電力使用制限結果及び冬の節電対応
—電力使用制限をクリア！ 冬も節電に努めました—

東日本大震災の影響により、東京電力及び東北電力管内の電力供給力が大幅に減少したため、国は契約電力 500 kW以上の大口需要家における対策として、電力使用制限（原則として 2010 年夏の同時期における使用最大電力から 15 %削減）を実施することとし、経済産業大臣から、指定する電気使用制限の期間等、電気の使用を制限する需要設備の設置場所等、電気使用制限の内容（使用できる電力の限度）を記載した通知書が送付され、原子力機構においても東京電力及び東北電力管内の各拠点ではその対応を行いました。その結果、電力使用制限を超えた拠点はありませんでした。

また、エネルギー消費量が増加する冬季における省エネルギー対策について、文部科学省より 2011 年冬の電力需給対策についての通知文書及び冬季の省エネルギー対策についての依頼文書が発出され、これを受け機構の各拠点で暖房温度設定変更、昼休みの消灯、エレベーターの利用停止等の対応を実施しました。